



Vorlage Nr. 19-O-14-0006

## Tagesordnungspunkt 4

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 27. November 2019

#### Einfahrt nach Heßloch K658 neu gestalten (SPD/CDU)

---

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat Heßloch darüber zu informieren, welche möglichen Maßnahmen ergriffen werden können, um den Verkehr im Bereich des Ortseingang Wiesentalstraße zu nötigen, die Geschwindigkeit zu senken.

Begründung:

Immer wieder gibt es im Bereich der Ortseinfahrt der K 658 / Wiesentalstraße Probleme mit zu schnell fahrenden Fahrzeugen, die entweder zu schnell nach Heßloch einfahren oder zu schnell in Richtung Kloppenheim unterwegs sind. Die zulässige Geschwindigkeit beträgt an dieser Stelle 30 Km/h. Dieses Problem gibt es ja an fast allen Ortsausgängen in Wiesbaden. Gerade in den kleinen Ortschaften (z.B. Kloppenheim) sind Lösungen gefunden worden, die Geschwindigkeit des fließenden Verkehrs entsprechend reduzieren. Wie könnte eine Lösung an dieser Stelle für Heßloch aussehen?

#### Beschluss Nr. 0043

Antragsgemäß beschlossen.

+

+

#### Verteiler:

Dez. V            z.w.V.

1005            z.d.A.

Schmidt  
Ortsvorsteher